

Mardi 20 novembre (article de Carlos Soto)

La 33^e Foulée vénissienne a enregistré une participation record

Course à pied. Dimanche, la manifestation a fait le plein de participants. 1 553 coureurs se sont en effet retrouvés dans le secteur du parc de Parilly.

La 33^e Foulée Vénissienne a bien vécu. L'édition 2012 aura été celle des records. Plus de 1 200 inscriptions et 1 153 participants. « L'effet inscription sur internet a joué à plein », comme l'affirmait, dans un premier bilan, Patrick Prade président de l'Office Municipal des Sports, co-orga-

nisateur de l'épreuve. Une épreuve qui a mobilisé plus de 100 bénévoles provenant des clubs et associations vénissiennes mais également des services de la municipalité. Une grosse logistique qui a permis la totale réussite de l'épreuve.

Pour qu'une compétition réussisse, il faut qu'elle soit accompagnée de résultats positifs, ce qui a été le cas avec le record du 10 km établi par la Grenobloise Magali Bernard. Autre point fort de cette manifestation, l'animation, que ce soit dans la transmission des résultats, en



Le départ du 1 km génération, une des courses familiales. Photo Carlos Soto



Les derniers n'ont pas été les moins applaudis. Photo Carlos Soto

direct, comme dans l'animation de la ligne d'arrivée où l'on ne s'est pas ennuyé une seconde. Résultats des courses, une foule plus importante a regardé l'épreuve. « C'est un petit plus pour la renommée de l'épreuve. Vivement la 34^e édition ! »

confirmait Patrick Prade. ■

> NOTE
Retrouvez tous les classements dans notre cahier « services ».

Le père Noël était également présent à la Foulée vénissienne. Photo Carlos Soto



Après l'effort, les témoignages

La féminine



La Vénissienne Stéphanie Gauci 26 ans, ex-chargée de communication, au chômage Photo Carlos Soto

Stéphanie Gauci, 26 ans, ex-chargée de communication, au chômage.

« Mes 10 km bouclés en 1 h 15 ont été très difficiles. Mais les spectateurs ont été déterminants, ils n'ont pas arrêté de m'encourager. Cela m'a aidé à finir. Le parcours était beau, notamment dans le parc avec toutes ses couleurs d'automne. Je cours pour le plaisir. »

Le président

Patrick Prade (OMS). « C'est un succès populaire. C'est un événement mobilisateur pour la cohésion du mouvement sportif vénissien. Il devient désormais extraterritorial avec la présence de nombreux coureurs venant parfois de fort loin. Je suis heureux, car

l'on récompense pour la première fois un athlète non-voyant. »



Patrick Prade président de l'OMS. Photo Carlos Soto

Les bénévoles

Henri Zerez et Denis André : 25 ans de présence à l'organisation pour Henri et 10 ans pour Denis.

« C'est une épreuve très bien organisée. Elle s'améliore au fil des ans. On a fait les 10 km de Lyon en tant que coureurs, c'était un peu le souk pour récupérer nos vêtements. »



Denis André et Henri Zerez, les bénévoles vénissiens. Photo Carlos Soto

Le syndicaliste



Serge Truscello, syndicaliste. Photo Carlos Soto

Serge Truscello, syndicaliste CGT de Bosch, vainqueur dans le duel sur les 10 km qui l'opposait à Marc Soubitez (CFDT), également chez Bosch.

« A 53 ans, c'est de plus en plus dur. J'essaye de m'entraîner deux fois par semaine, mais c'est parfois difficile de s'y tenir. »

L'exploit



Le non-voyant Bouchaid El Boukhari et son accompagnateur Philippe Mora. Photo Carlos Soto

Le Sanpriot Bouchaid El Boukhari, aveugle, interna-

tional de Cecifoot a réalisé 51'22 accompagné par Philippe Mora

« C'est un bon temps, car je n'ai pas préparé l'épreuve. C'est une course facile, il n'y a pas de montée. Je tiens à remercier Philippe, car sans lui je ne suis rien. »

La famille



Les Vénissiens Gilbert et Jérémy Dura, vainqueurs du 1 km générations. Photo Carlos Soto

Jérémy Dura et son père Gilbert, vainqueurs du 1 km générations.

« Cette manifestation anime la ville, et c'est très bien. On réside dans le quartier du Charreard. C'est la seconde fois qu'on participe ensemble. L'année dernière, on avait fini 5^e. Mon fils est inscrit à l'AFA et s'entraîne au stade Laurent-Gerin. »

Le couac



Vénissieux avec deux n c'est original ! Photo Carlos Soto

VENISSIEUX écrit avec deux N (!) sur la banderole d'arrivée est le seul couac constaté.

Les échos

Des bobos sans gravité ont été soignés par une équipe de la Croix-Rouge qui a été très efficace.

Il y a eu une trentaine de coureurs locaux qui ont participé aux 10 et 21 km.

Le père Noël était bien présent. Il est arrivé bon dernier des 2 km « générations ». Bon, ne le répétez pas aux plus petits, c'était un déguisement, le seul de l'épreuve et le fautif n'était autre que Pascal Di Fabio, judoka et entraîneur à l'ALVP Judo. ■